
  

 

Salzburg, am 03.05.2019 

Betreff: Batterieregeneration DF48 

 

Wir nützen das Batteriereg. Gerät DF48 nun seit ca. 8 Monaten und haben wirklich sehr gute 

Erfahrungen damit gemacht. Der Gebrauchtgerät-Verkauf profitiert davon, genauso wie die Kunden die 

eine fast schon defekt geglaubte Batterie nochmal zum Leben erwecken können. Natürlich funktioniert die 

Reg. nicht bei jeder Batterie (manche Batterien sind dann einfach wirklich defekt) aber in über 95% der 

Fälle hilft die Regeneration wirklich sehr. 

 

Wir sind auch mit dem Service durch den Hersteller/Lieferant sehr zufrieden und können das Gerät nur 

weiterempfehlen. 


